

RAPPORT D'ACTIVITÉ DU PROGRAMME PETITS:PAS – 2020-2021

La réalité sanitaire liée à la Covid-19 a impliqué des changements d'organisation. Les visites à domicile n'étant plus praticable, les intervenantes ont maintenu des liens quasi quotidiens afin de soutenir les parents, les rassurer et les conseiller. Les intervenantes déposaient le jeu devant la porte ou dans la boîte aux lettres. Les « visites » se sont faites par le biais de l'application WhatsApp, l'intervenante pouvait indiquer comment utiliser le jeu et mener l'activité à distance. Le chant et la gym ont pu se faire sans problème à travers les écrans. Les papas confinés ont pris part aux activités avec enthousiasme, cela a permis d'ancrer petits:pas dans l'esprit de toute la famille.

La possibilité de pouvoir utiliser **les locaux de la Puce verte** fut très appréciable. Ainsi, chaque semaine, des duos d'enfants et des duos parent-enfant ont profité de cette possibilité de quitter le confinement à domicile pour participer à une activité de jeu avec l'intervenante.

Nous avons maintenu les rencontres de groupe afin de permettre aux familles de vivre une activité agréable et enrichissante dans cette phase morose de pandémie. Sur les 9 rencontres de groupes planifiées en 2020, trois ont été annulées.

Le signalement des familles se fait par le biais des SSR, Ajam, et CAff, le Centre jurassien de puériculture CPJ, des pédiatres et des parents.

Le réseau jurassien : la coordinatrice a invité plusieurs professionnel.les et membres de l'organisme partenaire à participer à la réunion d'équipe hebdomadaire dans le but de rencontrer l'équipe et partager les pratiques et la réalité du terrain jurassien. L'expérience est positive et le souhait de poursuivre ce type de collaboration a été relevé par tous les invité.es.

Présentation du programme : Croix Rouge, Ajam, Caritas, SSR, vignettes radio sur RFJ.